

Grußwort von IHK- Präsident Willi Kuhn



„Keiner darf verloren gehen“ ist das geflügelte Wort in der heutigen Zeit, wenn die Sprache auf den Fachkräftemangel kommt. Damit ist gemeint, dass es niemanden in unserer heutigen Gesellschaft geben darf, der nicht die Chance erhält, sich aktiv in das gesellschaftliche Leben einzubringen, auch, weil die Wirtschaft immer mehr auf tüchtige Mitarbeiter angewiesen ist. Bildung ist dazu der Schlüssel, denn Bildung ermöglicht die Teilhabe am Leben.

„Hol mich von der Straße“, ist ein gemeinnütziges Projekt, das sich insbesondere um Jugendliche kümmert, an die ansonsten kaum jemand herankommt. Diesen Jugendlichen zu helfen und ihnen eine Chance auf Bildung zu geben muss unser gemeinsames Anliegen sein.

Ich wünsche dem Projekt „Hol mich von der Straße“ viel Erfolg und bitte alle, die das Projekt kennen lernen, um Unterstützung. Sei es durch Zuwendung oder durch die Bereitstellung von Ausbildungsplätzen für unsere jungen Menschen.

Willi Kuhn

Präsident der IHK Pfalz